

Thomas Zanner und Rusty ausgezeichnet

Ein Ehrenzeichen geht nach Zederhaus und ein Großes Verdienstzeichen nach St. Michael.

ZEDERHAUS, ST. MICHAEL (pjw). Das Ehrenzeichen des Landes Salzburg hat der ehemalige Präsident der Salzburger Landarbeiterkammer, **Thomas Zanner** aus Zederhaus, erhalten. Mit dem Großen Verdienstzeichen des Landes Salzburg wurde der Musiker **Rudolf Stumbecker** aus St. Michael im Lungau – bekannt unter dem Künstlernamen „Rusty“ – ausgezeichnet. Insgesamt wurden an diesem Dienstagabend, 3. Dezember, in der Salzburger Residenz 30 Personen geehrt. „Diese Menschen haben außerordentliches Engagement für unsere Gemein-



Thomas Zanner mit Landeshauptmann (LH) Wilfried Haslauer.

schaft und unser Land bewiesen“, sagt Landeshauptmann **Wilfried Haslauer**, „durch ihre Arbeit in Initiativen, Vereinen und Verbänden oder als Lebensretter.“ Unter den Gewürdigten waren Lebensretter, Mediziner, Sportler, Künstler, verdiente Mitarbeiter im öffentlichen Dienst sowie Menschen, die



Rudolf Stumbecker mit LH Haslauer.

Fotos: Land Salzburg/Neumayr/Leo

über viele Jahre ihre Freizeit und Energie den Menschen in Not gewidmet haben. „Diese Personen machen das Leben in unserem Land reich und vielfältig und ihre Leistungen verdienen gesellschaftliche Anerkennung, Bestätigung sowie Ermutigung“, so der Landeshauptmann.